

Brückenbauen am Spalatin-Gymnasium

Ein kurzer Einblick bezüglich den zwei Projekttagen des Christlichen Spalatin-Gymnasiums Altenburg

Am 21.09.2023 starteten die zwei Projekttage des Spalatin-Gymnasiums Altenburg, unter dem Thema „Brücken Bauen - alles was verbindet“. Die monatelange Planung der Schülerinnen und Schüler für Ihre selbstinitiierten Projekte wurde endlich in die Tat umgesetzt. Zunächst hatten alle Schüler die Möglichkeit, sich für die Projekte, für die Interesse bestand, einzutragen.

Es gab diverse Projekte die sich mit verschiedenen Interessen wie Kochen, Bauen, Sport, Kunst oder auch mit Musik beschäftigten. Die ausführlichen Eindrücke dazu, können Sie auf der Homepage der Schule (www.spalatin-gymnasium.de) nachlesen.

Es hat uns sehr gefreut, dass wir auch außerschulisch vielseitige Unterstützung durch zum Beispiel Sportvereine, die Farbküche, die Noppenwerkstatt Schmölln und viele mehr erhalten haben.

Besonders schön zu beobachten war bei diesem Projekt, wie Engagement, die Zusammenarbeit der Schüler sowie die Vielseitigkeit der Projekte in wunderbaren Endergebnissen mündeten.

Für uns alle waren diese Projekttage eine sehr schöne Möglichkeit, unsere Interessen und Schulgemeinschaft zu fördern und zu stärken und wir hoffen sehr, dass man dieses Projekt als festen Bestandteil des Schullebens etablieren kann.

Paul Uhlemann und Florentina Ebert